



COMPORTAMIENTO DEL CONSUMIDOR DE LA COMUNIDAD DE SALINAS EN RELACIÓN CON LOS SUELDOS Y SALARIOS PERCIBIDOS.

Sandra Lizeth García Paisano¹, Jesus Dimas Casillas², Eva María Martínez Galindo³, Juan Carlos Paisano López³,
Veronica Monserrat Cuello Mendoza⁴ y Virginia Azura Puglise⁴

1 coordinación academica region altiplano oeste UASLP, 2 Coordinación Académica Región Altiplano Oeste , 3
UASLP-CARAO, 4 Coordinación Académica Región Altiplano Oeste UASLP. sandygarcia12@hotmail.com

La presente investigación abarca el tema de comportamiento de los profesionistas de acuerdo con los sueldos y salarios percibidos, teniendo como objetivo el conocer información acerca del comportamiento de los profesionistas de acuerdo con los sueldos y salarios que perciben, Así mismo, conocer sus prioridades al gastar, ya que se cree que el comportamiento de compra está determinado por el nivel de ingresos.

Los informantes claves de este estudio serán los profesionistas de la comunidad de Salinas, con un rango de edad arriba de los 23 años, incluyendo ambos sexos, a los cuales se les aplicará un instrumento por el método de encuesta. La investigación planteada es tipo descriptiva, con enfoque cuantitativo, no experimental y no probabilística, ya que se seleccionarán a los profesionistas por conveniencia propias de la investigación, aplicando como instrumento, un cuestionario que incluye preguntas cerradas, utilizando escala de Likert.

Los resultados esperados son conocer el nivel de satisfacción respecto a su salario percibido, los hábitos de consumo de acuerdo con los salarios, sus prioridades al momento de gastar o invertir su dinero, así como conocer la variación de gasto de acuerdo con los ingresos percibidos.

Palabras clave: Hábitos de consumo, comportamiento del consumidor, patrón de gasto.